

pensionnaires qui ont le plus donné de marques d'approbation ont été le *gros Jules*, un myxoédémateux avec une tête énorme, et son inséparable compagnon *Ouistiti*, un idiot microcéphale. La musique a paru impressionner beaucoup les hystériques et les déments.

Une curieuse expérience.—La Société Royale de Londres donne tous les mois une soirée où elle invite dames et messieurs à danser et à écouter de la musique. On en profite pour leur faire entendre des conférences très instructives et surtout très attractives sur des sujets scientifiques. A l'une de ces soirées, on a fait voir aux invités des morceaux de pommes de terre contaminés par des mouches. Ces mouches avaient eu les pattes trempées dans une culture de microbes. On les mit ensuite en liberté dans une grande chambre. Quelques heures après, on les rattrapa, et on les fit marcher sur des morceaux de pommes de terre stérilisées qu'on laissa ensuite plusieurs heures à l'étuve. On put alors constater sur la trace laissée par les mouches des cultures de microbes en pleine activité ; les cultures étaient aussi apparentes que la mousse sur les confitures qui ont fermenté. Les mouches peuvent donc servir de véhicules aux germes, et ceux-ci peuvent rester longtemps sur le corps de l'insecte.

La médecine à Paris.—Le jeudi 11 juillet 1895, le président de la République a distribué à l'Hôtel-Dieu de Paris, les récompenses accordées par le gouvernement au corps médical des hôpitaux. Le professeur Tillaux, chirurgien à l'hôpital de la Charité, a été créé commandeur de la Légion d'honneur. MM. les docteurs Nicaise, chirurgien à l'hôpital Laennec, et Constantin Paul, médecin à l'hôpital de la Charité, ont reçu la croix d'officier. MM. les docteurs Delens, chirurgien à l'hôpital Lariboisière, Ferrand, médecin à l'Hôtel-Dieu, Landrieux, médecin à Lariboisière, et Kirmisson, chirurgien aux Enfants-Assistés, ont été faits chevaliers. Le président Faure a en outre remis des médailles d'argent à mesdames Alancle, surveillante à la Salpêtrière, Cottin (sœur St Jacques), à St-Louis, Graby, à la Pitié, Reimond (sœur St Ignace) à l'Hôtel-Dieu, ainsi qu'à M. Saingest, surveillant à Bicêtre. Mesdames Colbe (Saint-Antoine), Cuillère (Bicêtre), Nivromont (Bichat) ont reçu des médailles de bronze.

La médecine au Japon.—Les Japonais sont décidément un peuple très avancé. La peste s'étant déclarée l'année dernière à Canton et à Hong-Kong, le gouvernement nippon a envoyé une mission scientifique en Chine, afin d'étudier les caractères bactériologiques et les symptômes de la maladie. Le gouvernement annonça qu'il envoyait cette mission purement dans les intérêts de la science et de la cause humanitaire. Elle se composait du professeur Kitasato (pendant onze ans assistant en chef de Koch, professeur royal de Berlin, professeur de bactériologie à l'Université Impériale de Tokio), et des